

OSBCU 2022 Bargaining Update #45



**Education Workers
Together**

**Les travailleurs
de l'éducation,
solidaires**

November 17 2022

The parties will spend all weekend at the table, and we urge the government to return with the earnest intention of reaching a fair deal for students, families, and workers.

Both parties have agreed to set a deadline of 5:00 pm on Sunday evening so we can provide parents and caregivers as much notice as possible. We will provide further updates when we have them.

**In solidarity,
Your OSBCU CSCSO Bargaining Committee**

November 17 2022

The parties will spend all weekend at the table, and we urge the government to return with the earnest intention of reaching a fair deal for students, families, and workers.

Both parties have agreed to set a deadline of 5:00 pm on Sunday evening so we can provide parents and caregivers as much notice as possible. We will provide further updates when we have them.

Négociation du CSCSO 2022 – Mise à jour no 45



**Education Workers
Together**

**Les travailleurs
de l'éducation,
solidaires**

CUPE-SCFP

17 novembre 2022

Les parties passeront toute la fin de semaine autour de la table, et nous exhortons le gouvernement à revenir avec la ferme intention de parvenir à un accord équitable pour les étudiants, les familles et les travailleurs.

Les deux parties ont convenu de fixer une date limite à 17 h 00 le dimanche soir afin que nous puissions donner aux parents et aux soignants le plus tôt possible un préavis. Nous fournirons d'autres mises à jour lorsque nous les aurons.

**En solidarité,
Votre comité de négociation OSBCU CSCSO**

17 novembre 2022

Les parties passeront toute la fin de semaine autour de la table, et nous exhortons le gouvernement à revenir avec la ferme intention de parvenir à un accord équitable pour les étudiants, les familles et les travailleurs.

Les deux parties ont convenu de fixer une date limite à 17 h 00 le dimanche soir afin que nous puissions donner aux parents et aux soignants le plus tôt possible un préavis. Nous fournirons d'autres mises à jour lorsque nous les aurons.